



次所
3月20日
幕張
田賀 3700-9120
行
号者局
任
85
事務
第発事

原発を考える

車社会の安全 || 千人配道活動 ||

木波れ日

真賀六丁目 千野昭江

玉川警察署では、千人配
置を秋の交通安全運動にお
いて十回実施致しました。

地震、津波その上、原発の
水素爆発事故、地震で崩れ
た瓦礫は東京をはじめ山形
県、千葉県等々の協力が検
討されてい。海での養殖
の方も徐々にでも進
んできている。

しかし、原発の方は、一
年を迎える今でも事故続発。
ニュースを聞く度「まだ
そんな事してるとか……」
と苛立つ。

今こそ太陽、水、風、地
熱、そして期待のメタンハ
イドレートと縦横に走る員
でクリーンエネルギーに変
えるべきと強く思う。私達
はここで選択を誤る事な
く進める力になりたい。

十回を機に見直しをし、
現在は管内の各駅頭におい
ての活動に変更致しました。

間もなく春の交通安全運
動です。

会・商店会・PTA・おや
じの会等、毎回二百余名の
方々にご協力を頂きました。

田中学校から高速入口まで
の間、約2kmを受持ち、町

の会等、毎回二百余名の
方々にご協力を頂きました。

玉川警察署では、千人配
置を秋の交通安全運動にお
いて十回実施致しました。

震災は忘れた頃にやって
くる事が出来ました。

お願い申しあげます。

大正十二年の関東大震災
、平成七年の阪神淡路大震
災、そして、昨年の大震災
、私たちには常に、震災は来
ると言ふ心構えを持つ必要
があります。

手とつなごう 町の安全

町の安心・安全

署長 長谷川聰

町の安心安全の為に、四
年程前より商店街でAED10
台、防犯カメラ16基等の設

置により、ハンドの面では強
化されて来ました。しかし
大切な事はソフトの面であり、
歩行者優先の原則はありま
すが、この方法が安全でお
すすめです。一人一人が自
分の権利だけを主張してい
ては社会が成り立ちません。

③歩行中は後ろからの物音
に注意し、必ず振り返ろう。
自転車や急ぎの人かもしれ
ません、引っこ抜き等の防
止策としても有効です。

少しの習慣付けと譲り合
いの気持ちが、安心・安全
の街を作ります。

(玉川二丁目町会長)

お互いが「思い遣り」の
心で接する事が、町の安心
安全への最も近い道ではな
いでしょうか。



(用賀商店街副理事長)

す。(陽景会サロン)

いよいよ人口減少社会に
踏み込んで行く日本、統計

上の数字予測とは別に、一
番身近な生活圏での少子高
齢化時代をどう迎えて行く
か、「まら家族主義」を真
剣に考えておく必要がある
のではないか。

いよいよ人口減少社会に
踏み込んで行く日本、統計
上の数字予測とは別に、一
番身近な生活圏での少子高
齢化時代をどう迎えて行く
か、「まら家族主義」を真
剣に考えておく必要がある
のではないか。

ひろば

ご意見をお寄せ下さい

回覧

郷土紹介

馬事公苑

平井夏子

紙

馬事公苑は昭和15年に開苑した総合的な馬事施設です。馬場や厩舎など、馬事に関する施設はもちろんのこと、馬が間近で見られる放牧場や日本庭園、武藏野の自然林など、憩いの場としての空間もあります。

なので、馬事公苑のHPを見ますと、名前の由来として、都民に憩いの場を提供する公園という意味と、動物のいる庭(=苑)といふ意味で、「馬事公苑」と名付けられたとあります。

そして、この馬事公苑は用賀と深い関係があるので

理を行ったためには、地域ごとに資金を調達しなくてはなりませんでした。そこで用賀地域の西区は、区域の北側にあった籠谷と、した雑木林を、昭和8年12月23日(皇太子誕生奉祝行事の折)当時の帝国競馬協会に、坪60円で5万坪売る事を約束して起工式にこぎつけたのです。

現在、馬事公苑では愛馬の日などの各種イベントを毎月行っていますし、夏には区民まつりの会場にもなり、全国の物産や区内の御神輿が集い、賑わいを見せています。

ふるせと川多摩川
山田修一
生後半年の時に父が家を建てた。プロパンガス、戸、汲み取り式トイレ、風呂は薪で焚いていた。

幼稚園の時4丁目に公園住宅が、小学校2年の時住宅群が建つた。雨戸の無いサッシの窓を見るのは初めてで、同級生の家に遊びに行くと西欧風文化の香りを感じた。

二子玉川小学校の児童数が膨れ上がり、校庭にアレハブの仮校舎が増築され、「健子」という言葉も出ていました。

私が家は砂利道の水道道路沿い、田んぼの中の一軒のわかもと製糸の社員寮の友達の家に、砧線に乗ってテレビを見に通つた。

東京オリンピックと同時に交通量が多くなり、学校に二子玉川園の遊具の電気自動車を持ち込んでの交通安全教室が開かれた。

自転車教室が開かれたのも同時期だった。

電化製品の導入は商店、サラリーマン世帯が早く農家は遅れた。農家には井戸が有った為、水道の普及も遅れていた。

世田谷の宝物

翻訳直

長崎文子

私は子育てが終り、親を送り、少し体にゆとりが出

来た頃より、近所の友達と砧公園へ朝のラジオ体操に出かけるようになります。こん

れ18年近くなります。こんなに続ける事が出来たのも良き友達に繋がって

こそだと有難く思つて

います。

公園の中にネムの木

七月の頃ネムの花が見

事に咲きます。長い間通つていて気が付きました。大木ですばらしいです。

是非一度見学する価値があると思いますのでお出かけ下さいませ。

公園では運動を目的とする人達と知りあいになれ、毎朝の挨拶が楽しみです。

砧公園

翻訳直

長崎文子

若い時は日々の生活に追われ桜の花見一回位でした。

公園は管理されていてきれいに掃除して下さるので何時も気持ちが良いです。

四季を通じ公園の尊さ有難さを心から感じます。

秋は銀杏を拾うのも本当に楽しいひとときです。

手間をかけて人に差し上げる喜びで、自己満足をしています。

京都の紅葉も良いですが、近くの砧公園でも、もみじ、水木、けやき等々の紅葉が楽しめます。

二度とない人生、皆様方暇を作つて是非お出かけになりますか。

穴ボウル



①春の全国交通安全運動

4月6日(金)から

4月15日(日)まで

②二子玉川

花みづきフェスティバル

4月29日(祝)

兵庫島公園にて

③フラワーランドの集い

5月19日(土)

瀬田フラワーランドにて

20日(日)

④世田谷区・第三消防方面

合同水防訓練

5月24日(木)又は

25日(金)の予定

多摩川左岸河川敷

(区立二子玉川

緑地運動場)

下水道は完備されていない3年生の時に多摩川での游泳禁止が言い渡された。漫水騒ぎが多く、水が引いた後は町中が消毒薬の臭いに満ちた。

我が家は砂利道の水道道のわかもと製糸の社員寮の友達の家に、見かける車はパキュー、ムカー、消防車、自家用車の順であつた。

幼稚園時代には、砧本村の東京オリンピックと同時に交通量が多くなり、学校に二子玉川園の遊具の電気自動車を持ち込んでの交通安全教室が開かれた。

自転車教室が開かれたのも同時期だった。

電化製品の導入は商店、サラリーマン世帯が早く農家は遅れた。農家には井戸が有った為、水道の普及も遅れていた。